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Bergisch Gladbach, 30. November 2009

Sehr geehrter Herr Urbach,

bitte berücksichtigen Sie folgenden Antrag für die Ratssitzung am 17.12.2009

Beratendes Mitglied der BezirksschülerInnenvertretung {BSV) für den Ausschuss Bildung,

Kultur, Schule und Sport.

Der Rat der Stadt Bergisch Gladbach bestellt gemäß 8 58 GO NRW eine/n Vertreter/in und eine stellv.

Vertreter/in der Bezirksschülerinnenvertretung als beratendes Mitglied in den Ausschuss Bildung, |

Kultur, Schule und Sport. Die Benennung derVertreter/innen erfolgt im Rahmen der |

BezirksschülerInnenvertretung durch die Versammlung der SchülerInnenvertreterInnen der

weiterführenden Schulen der Stadt Bergisch Gladbach.

Begründung: M
Ohne das ehrenamtliche und kompetente Engagement der Bürgerinnen und Bürger würde unser M

soziales und kulturelles Leben nicht mehr funktionieren. Der Stadt muss diesem Engagement |
Rechnung tragen und diese Bürgerinnen und Bürger stärker an den politischen Entscheidungen |
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beteiligen und sie nicht nur darüber informieren. Sinn der Sachkundigen Bürgerinnen und Bürger ist es

das Sachverständige und Vertreter derjenigen Bevölkerungsgruppen, die von der Entscheidung

vorwiegend betroffen werden, zu den Sitzungen hinzugezogen werden können. Die

BezirksschülerInnenvertretung (BSV) ist eine Körperschaft des öffentlichen Rechts und legitimes
Vertretungsorgan aller Schülerinnen und Schüler in Bergisch Gladbach. Sie vertritt damit die

Bevölkerungsgruppe Schülerinnen und Schüler, die von den Entscheidungen des AusschussesBildung,
Kultur, Schule und Sport direkt betroffen ist.

Als weitere beratende Mitglieder neben einer Vertreter/in der Schüler/innen und des

Stadtsportverbandes könnte auch ein Vertreter des Stadtverbandes Kultur als beratendes Mitglied für
den Ausschuss bestellt werden.

Mit freundlichen Grüßen,

Tomäs M. Santillän

Fraktionsvorsitzender


